



Le Groupe d'Amitié
Islam Chrétienne
de Nevers

DIMANCHE 4 MARS 2018

à 14 h

MAISON DES EDUENS
Quai des Mariniers NEVERS

En novembre 2017, nous avons évoqué le personnage de Jacob / Yaacoub.
Nous vous invitons cette fois autour de Marie / Meryem.



Après l'intervention de participant.e.s du Groupe d'amitié islamo chrétienne de Nevers, nous pourrons échanger, chrétiens, musulmans, non- croyants.
Connaître Marie, qu'est-ce que cela nous apporte dans notre vie d'aujourd'hui ?



*Imprimé par nos soins
Ne pas jeter sur la voie publique*

*Temps convivial de réflexion et de parole, autour d'un goûter partagé
Ouvert à tou.te.s - Invitez vos ami.e.s et connaissances*